

Pour la 2^{ème}année consécutive, Géotec obtient la médaille d'argent EcoVadis.

Bonjour,

Avec une note de **71/100**, en progression par rapport à 2024 (**69/100**), **Géotec** renouvelle sa **médaille d'argent EcoVadis**, référence mondiale de l'évaluation des performances en matière de responsabilité sociétale des entreprises (RSE).

Cette distinction récompense l'amélioration continue des engagements du groupe sur les **quatre grands piliers évalués par EcoVadis** : l'environnement, le social et les droits humains, les achats responsables et l'éthique.



Au-delà de la notation, ce sont avant tout des **actions concrètes et durables**, pleinement intégrées aux projets de l'entreprise, qui traduisent cet engagement. Dans cette dynamique, **Groupe Géotec a lancé en 2025 son projet d'entreprise « Ambition 2030 »**, destiné à préparer l'organisation aux enjeux de la prochaine décennie. Structureé autour de **cinq axes stratégiques**, ce projet comprend notamment :

L'adaptation et la transition environnementales, visant à anticiper les impacts du changement climatique sur l'activité, à réduire l'empreinte carbone des opérations et

des préconisations, à sensibiliser les collaborateurs aux enjeux environnementaux et à développer les activités durables.

Le développement des talents, qui repose sur le renforcement de l'attractivité du groupe (marque employeur, relations écoles, plans de carrière), la fidélisation des collaborateurs (rémunération, intégration, actionnariat salarié, dialogue social) et l'évolution des compétences à travers la formation, la mobilité, le mentorat et la gestion des talents. Cet axe intègre également un volet RSE dédié à la diversité, à l'inclusion, au handicap, à la qualité de vie et des conditions de travail, ainsi qu'aux actions solidaires.

- Pour en savoir plus sur le projet « Ambition 2030 »
: https://www.lecrieurpublic.fr/medias/1/2487/f/geotec_dossier-de-presse_0625_bat.pdf